

Les Ministres Myriam El Khomri et Christian Eckert ont annoncé l'extension du crédit d'impôt sur les emplois à domicile à tous les ménages, y compris les retraités qui n'en bénéficiaient pas jusqu'alors.

Il s'agit d'une mesure en faveur du pouvoir d'achat des retraités, importante quand on sait les efforts qui leur ont été demandés depuis des années avec notamment la suppression de la demi-part fiscale supplémentaire pour les personnes veuves (ainsi que la fiscalisation des 10% de retraite supplémentaire pour les familles nombreuses, survenue par la suite).

Hervé Féron se réjouit de cette nouvelle car c'était le premier député à avoir interpellé le Gouvernement sur les effets désastreux de la suppression de la demi-part.